

一宮市立富士小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



- 豊かな心を持ち、自らよりよい生き方ができる子を育てます。

目指す子ども像

- 〈1・2年では〉
 - 明るく挨拶し、自分のことは自分とする子
 - 仲良く力を合わせ、最後まで頑張る子
- 〈3・4年生では〉
 - きまり正しい生活をし、仲良く協力する子
 - 自然や生命を大切にし、思いやりの心をもつ子
- 〈5・6年生では〉
 - 粘り強く考え、みんなと協力して、責任を果たす子
 - 時と場に応じた行動を考え、進んで働きかけをする子

家庭の方へ

- 自己肯定感を高め、豊かな心の育成を図ります。HPや学年便りで、道徳教育への取組を見てください。
- 公開週間に全クラス道徳の授業公開を行います。参観してください。

地域の皆様へ

- 挨拶運動に取り組んでいます。挨拶のあふれる地域づくりに御協力ください。
- ゲストティーチャー・奉仕活動など、学校教育に参加して、みんなで子どもを育てましょう。

毎月10日朝のあいさつ運動に取り組んでいます。

〈子どもたちの声〉

- ・ 中学校のお兄さんお姉さんと挨拶すると気持ちよかったですので、これからも続けたい。



あいさつ運動

〈家庭・地域の声〉

- ・ 見守り隊のベストを着て毎朝声を掛けていたら、初めの頃は、あまり挨拶できなかった子からも元気のよい挨拶の声が聞けるようになり、うれしく思います。

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック